
JR 草江駅について(受付日：令和 6 年 11 月 18 日) 

 

Ｑ  山 口 県 の 空 の 玄 関 口 で あ る 山 口 宇 部 空 港 の 最 寄 り 駅 で あ る

JR 草江駅の待合室やトイレが汚く、見栄えが悪いため、改善し

て欲しい。 

 

Ａ 本市では、JR 宇部線等の利用促進に向けて、地域の方々や市

内の企業等により組織された「JR 宇部線利用促進協議会」や鉄

道事業者と連携し、様々な取組を行っているところです。特に、

JR 草江駅におきましては、同協議会の取組として、本年 3 月に

「 列 車 の 乗 り 方 ・ 降 り 方 」 の 案 内 看 板 を 設 置 し た 他 、 過 去 に は

「駅舎アート」という取組で、地域の方々の協力のもと、駅舎を

活 用 し た ア ー ト 制 作 が 行 わ れ 、 色 鮮 や か な 動 植 物 の 壁 画 が 駅 舎

に描かれました。また、JR 草江駅の待合室やトイレ等の清掃活

動 は 、 地 域 の 方 々 と 協 力 し て 実 施 さ れ て い る と 、 鉄 道 事 業 者 か

ら伺っています。 

 

  ご 提 言 い た だ き ま し た 待 合 室 や ト イ レ 等 の 施 設 の 改 善 に つ き

ま し て は 、 本 市 所 管 の 施 設 で は な い た め 、 鉄 道 事 業 者 と も 共 有

し今後の参考とさせていただきます。 
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